



BOLETIN
INFORMATIVO
DEPTO. DE COMUNICACIONES

28 de noviembre

2025

www.inapa.gob.do

@Inapagob





CONTENIDO

01

Wellington Arnaud anuncia que en diciembre se comenzará a probar el nuevo acueducto de Monción



02

Encuentro en San Francisco de Macorís



03

Licitación alcantarillado sanitario para municipio de Higüey



04

Conmemoración Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer





WELLINGTON ARNAUD ANUNCIA QUE EN DICIEMBRE SE COMENZARÁ A PROBAR EL NUEVO ACUEDUCTO DE MONCIÓN

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, informó que en diciembre se comenzará el proceso de probación del nuevo acueducto múltiple del municipio de Monción-Sabaneta.

Durante un recorrido de supervisión, Arnaud destacó que la obra presenta un progreso significativo y que las dos plantas de tratamiento de aguas potables estarán totalmente listas para entrar en operación en la fecha pautada.

«A toda la gente de Monción, zonas aledañas y quienes visitan sus familiares en diciembre, van a tener agua de calidad en sus hogares. ¡Vamos bien! Esta es nuestra novena visita en los últimos dos meses para garantizar que la obra se concluya conforme al cronograma», afirmó el funcionario.



ENCUENTRO EN SAN FRANCISCO DE MACORÍS

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con las autoridades, juntas de vecinos y representantes de los movimientos populares de San Francisco de Macorís para pasar revista a los proyectos de la institución en esa demarcación.

En el encuentro, realizado en la Alcaldía de San Francisco de Macorís, Arnaud estuvo acompañado de la gobernadora provincial, Ana Xiomara Cortés; el alcalde del municipio de San Francisco, Álex Díaz; así como Wáscar Martínez, subdirector ejecutivo del INAPA; Abel Hernández, director administrativo; Luis José Popa, director de Aguas Potables; y Melvin Pilarte, coordinador Interinstitucional, entre otros.

El director ejecutivo del INAPA sostuvo que la reunión de seguimiento busca establecer la operatividad del acueducto y conocer las dificultades del suministro de agua potable en los diferentes sectores que conforman el municipio de San Francisco de Macorís.

«Nuestra prioridad es la gente. Por eso, escuchamos y buscamos soluciones a los temas que se presentan aquí», al tiempo de indicar que la reunión sirve para informar sobre la ampliación del acueducto, cuyo proceso de licitación en los próximos días estará en el portal, a los fines de llevar el preciado líquido a las comunidades que no lo tienen.

Wellington Arnaud afirmó que escuchar a la gente es la mejor opción para que juntos se puedan dar soluciones a los problemas.



LICITACIÓN ALCANTARILLADO SANITARIO PARA MUNICIPIO DE HIGÜEY

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, participó, con el presidente Luis Abinader, en el programa El Gobierno Contigo, desde el municipio de Higüey, provincia La Altagracia, en cuya jornada anunció la licitación del alcantarillado sanitario de esa ciudad por un monto de 100 millones de dólares.

Esta obra viene a garantizar salud y calidad de vida para la población, precisó el funcionario.

Asimismo, Arnaud ofreció detalles de una serie de medidas para mejorar el servicio de agua potable. En ese contexto, informó sobre el aumento de la producción del campo de pozos de La Matilla.

«También, antes de que termine el mes, estaremos subiendo la licitación del acueducto de El Cerro para poder independizar del acueducto de Higüey a más de 36 barrios y, de esta manera, eficientizar significativamente el servicio», expresó.

En cuanto a los sectores de Nisibón, La Otra Banda, Yuma, Boca de Yuma, Bayahíbe y Anamuya, el funcionario informó que, a mediados del próximo año, se iniciarán los proyectos de ampliación de los acueductos.

La actividad se realizó en el Polideportivo Leo Tavárez con la presencia de funcionarios y autoridades locales.

El Gobierno Contigo busca acercar a los funcionarios y los ciudadanos para conocer las necesidades del pueblo y poner en marcha programas que impulsen el desarrollo productivo, el bienestar social y la mejora de la infraestructura, garantizando así que las políticas públicas lleguen de manera efectiva a toda la población de la provincia.



CONMEMORACIÓN DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

Con motivo de la conmemoración del Día de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el Departamento de Equidad de Género y Desarrollo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) impartió esta semana una charla a los colaboradores de la institución en la provincia Hermanas Mirabal.

La exposición estuvo a cargo de la encargada de ese departamento, Liberta Santana, junto con Evangelina Abreu, psicóloga del Ministerio de la Mujer en Hermanas Mirabal.

Dentro de los temas que se trataron se encuentran varios aspectos de la violencia de género, la historia de las hermanas Mirabal; así como la lucha que han llevado a cabo las mujeres, a lo largo de la historia, para que se reconozcan sus derechos.

De igual modo, se realizó una visita a la Casa Museo Hermanas Mirabal, ubicada en la carretera Tenares-Salcedo, como símbolo del compromiso institucional con la prevención de la violencia y la igualdad de género.

La jornada forma parte de las actividades que realizará Equidad de Género por la fecha.



UN MILLÓN DE DOMINICANOS MÁS RECIBIRÁ AGUA POTABLE

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, precisó que en los próximos días un millón de dominicanos más recibirán agua potable con la entrega de los acueductos múltiples de Navarrete, ampliación de Monción, Villa Altagracia, ampliación de Azua, y Ocoa.



También destacó que unas 500 mil personas serán beneficiadas mediante las plantas de aguas residuales como los municipios de Mao, Licey Al Medio, Puñal, entre otras. El funcionario fue entrevistado en el programa Hoy Mismo, que se transmite por Color Visión, canal 9.





AVANZAN TRABAJOS DE ALCANTARILLADO SANITARIO EN MAO

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, inspeccionó los trabajos del alcantarillado sanitario de Mao, provincia Valverde, comprobando que la planta de tratamiento de aguas residuales está en un 70 por ciento de ejecución.

"Y estaremos listos ahora en diciembre para, en el mes de enero o principio de febrero, inaugurar esta importante obra que se esperó por décadas aquí en el municipio de Mao", sostuvo.

Agregó que la obra devolverá salud y dignidad a 54 mil personas.





VISITA DE LA JEFA DE LA OFICINA REGIONAL DEL BEI

Esta semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, recibió la visita de Mariana Ruiz, jefa de la Oficina Regional del Caribe para el Banco Europeo de Inversiones (BEI).

El funcionario dijo que el encuentro fortalece la colaboración y anima a seguir trabajando en proyectos que impulsen el desarrollo y mejoren la vida de la gente.



CORTOS PROVINCIALES



SANTIAGO

Técnicos repararon una avería en la tubería de 12" ubicada en la calle principal del barrio Lindo, Santiago de los Caballeros.



SAN JOSÉ DE OCOA

Un equipo técnico reparó una avería en un tubo de 3" cerca de la calle Eusebio Martínez, en el sector 16 de Agosto del municipio Sabana Larga.



SANTIAGO RODRÍGUEZ

Una brigada realizó la reparación de una avería en un tubo de 6" en la calle José Cabrera, frente al Comedor Económico del municipio de Sabaneta.

